
         

    

           
   

      

         

   

              
 

     
      

    
  
  

 

   
 

    

     
    

  
 

    
     

    
  

  
  

   
 

    

    
     
      
        
     

 
    

    
 

    

        
  

     
 

     
  

                  
    

               
               

          
 

Compte rendu du conseil municipal du 3 juin 2020
	

Personnes présentes : 

Carré Jean-Jacques, Boudin Véronique, Tupinier Laurence, Grison Géraldine, Tupinier Franck, Six 
Olivier, Dauvissat Philippe. 

Secrétaire de séance : Grison Géraldine 

1) Présentation du procès verbal du dernier conseil municipal 

Accepté à l’unanimité 

2) Délibération pour la mise en place des commissions et des différents délégués : 

COMMISSIONS MEMBRE TITULAIRE MEMBRE SUPPLEANT 
ANIMATION BOUDIN VERONIQUE ENSEMBLE DU CONSEIL 
APPEL D’OFFRES SIX OLIVIER, 

TUPINIER FRANCK, 
DAUVISSAT PHILIPPE 

ELECTIONS POLITIQUES ET 
PROFESSIONNELLES 

BOUDIN VERONIQUE DAUVISSAT PHILIPPE 

ENVIRONNEMENT ENSEMBLE DU CONSEIL 
ENVIRONNEMENT (PPR) DAUVISSAT PHILIPPE, 

TUPINIER FRANCK 
IMPOTS DIRECTS 
TRAVAUX TUPINIER LAURENCE GRISON GERALDINE 
VOIRIE DAUVISSAT PHILIPPE, 

TUPINIER FRANCK 
SIX OLIVIER 
GRISON GERALDINE 

GESTION DES EMPLOYES 
COMMUNAUX 

GRISON GERALDINE BOUDIN VERONIQUE 

COMMUNICATION SIX OLIVIER 
SDEY TUPINIER FRANCK SIX OLIVIER 
SIVOS Maligny GRISON GERALDINE TUPINIER LAURENCE 
SIAEP Moulin des Fées SIX OLIVIER GRISON GERALDINE 
SYNDICAT DE LA VALLEE DU 
SEREIN 

DAUVISSAT PHILIPPE TUPINIER FRANCK 

SYNDICAT DU COLLEGE DE 
CHABLIS 

BOUDIN VERONIQUE TUPINIER LAURENCE 

LOCATION SALLE DES FETES BOUDIN VERONIQUE GRISON GERALDINE 
TUPINIER LAURENCE 

CORRESPONDANT DEFENSE SIX OLIVIER 

3) Communication du Maire. : 

- Un devis va être demandé afin de mettre un cache au dessus du défibrillateur afin de le 
protéger de la chaleur. 

- En ce qui concerne le dossier amélioration des inondations, une simulation va être présentée 
aux habitants afin qu’ils donnent leur avis et leur validation. Une date doit être définie. 

- Des lignes téléphoniques sont distendues, elles seront réparées prochainement. 



    
 

                 
                   

               
                

 

 

            

 

          
          

 

 

4) Questions diverses 

- Mme Barbier nous informe que des chats viennent chez elle, elle demande si nous avons la 
cage à chats pour pouvoir les piéger afin de les stériliser ; la mairie va demander des bons de 
stérilisation. Un document sera déposé dans les boîtes afin de demander aux habitants de ne 
pas nourrir les chats qui ne leur appartiennent pas (ce qui permettra de les piéger plus 
facilement) 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20 heures. 

Le Maire La secrétaire
	
Jean Jacques CARRE Géraldine FOYNAT
	


